

## Ikut Tandatangani Pakta ZI Polres Jayapura, Dandim Jayapura : Polri PRESISI

Dony Numberi - [PAPUA.WARTAMILITER.COM](http://PAPUA.WARTAMILITER.COM)

Jan 23, 2024 - 12:06



Sentani – Perlunya dilakukan kegiatan analisa dan evaluasi oleh Tim ZI (zona integritas) Polres Jayapura guna membahas mengenai pelayanan yang sudah terprogram sehingga pelayanan menjadi lebih baik. Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo menghadiri kegiatan penandatanganan komitmen bersama pembangunan zona integritas (ZI), Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) menuju Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) Polres Jayapura Tahun 2024, bertempat di Aula Obhe Reay May Mapolres Kabupaten Jayapura. Selasa (23/01/2024).

Kegiatan tersebut dipimpin oleh Kapolres Jayapura AKBP Fredrickus W. A. Maclarimboen, S.I.K., M.H., dan diikuti sekitar 40 orang. Tampak hadir diantaranya Kepala Kejaksaan Negeri Jayapura Lukas Alexander Sinuraya, S.H., M.H., Ketua Pengadilan Negeri Jayapura Derman Parlungguan Nababan, S.H., M.H., Kepala Kantor SAR Jayapura Zainul Thahar, S.T., M.A., Pabung Kabupaten Jayapura Mayor Inf Napoleon T., para Kabag, Kasat dan Kapolsek jajaran Polres

Jayapura.

Dalam sambutannya Kapolres Jayapura, menyampaikan bahwa kegiatan penandatanganan komitmen bersama pembangunan zona integritas (ZI), Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) menuju Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) Polres Jayapura Tahun 2024, dilaksanakan dalam bentuk memberikan apresiasi dalam membangun Polres Jayapura menjadi Polres unggulan, khususnya di wilayah hukum Polda Papua.



"Sebagai catatan kita semua dalam bentuk memberikan pelayanan prima, kami harapkan Tahun 2024 kita dapat lebih memaksimalkan dalam pelayanan lebih baik dari tahun sebelumnya dan juga melakukan revisi dan perbaikan dalam melakukan pelayanan, sehingga pelayanan kepada masyarakat dapat berjalan dengan baik sesuai dengan program-program inovasi pelayanan yang sudah dijalankan oleh Polres Jayapura " harap Kapolres.

Beliau menegaskan, pihaknya tiap tahun terus berupaya memenuhi indikator-indikator penilaian agar Polres Jayapura mencapai predikat WBK untuk menuju WBBM. Ada syarat yang harus dipenuhi, salah satunya penandatanganan komitmen bersama ini, selain itu pihaknya juga harus memperbaiki kinerja unsur-unsur pelayanan baik di Polres maupun di Polsek.

"Kami akan terus berusaha untuk memenuhi standar yang ditetapkan oleh Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Kemen PANRB) sehingga dapat meraih predikat Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBBM)," pungkasnya.

Sementara di tempat yang sama se usai penandatanganan komitmen bersama, Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo mengatakan, bahwa dirinya sangat mendukung jajaran Kepolisian Resort Jayapura dengan adanya program pencanangan zona integritas menuju Wilayah Bebas Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBBM) serta untuk meningkatkan kualitas pelayanan

publik secara berkelanjutan.

"Dengan penandatanganan pakta zona integritas ini, diharapkan akan muncul perubahan nyata di masa yang akan datang. Dengan integritas yang telah terbentuk, diharapkan Polri dapat menjadi lembaga yang presisi dalam perannya sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat," pungkas Dandim.  
(Redaksi Papua)